

Búsqueda infructuosa de una cápsula del tiempo en el IES Rafael Reyes de Cartaya

Cartaya, 20 de junio de 2024, *El editorial*



La expectante búsqueda de la cápsula del tiempo enterrada hace seis años por la profesora Carmen Ávila y su tutoría de 1º de ESO en el IES Rafael Reyes de Cartaya ha resultado ser una odisea inútil. A pesar de los esfuerzos conjuntos de varios alumnos y profesores del centro, el preciado tesoro emocional no ha aparecido.



Inspirados por el libro *Hoyos* del escritor Louis Sachar, los participantes de la búsqueda esperaban desenterrar los recuerdos y deseos que los alumnos de la promoción de 2018 habían guardado con tanta ilusión y cariño en el jardín del instituto. La cápsula del tiempo contenía objetos y mensajes destinados a ser redescubiertos por esos mismos alumnos al graduarse de Bachillerato en 2023/2024.



Durante la actividad, estudiantes y profesores cavando numerosos hoyos en el terreno. Sin embargo, a pesar de sus mejores esfuerzos y la guía de los recuerdos de aquellos que participaron en el enterramiento, la cápsula sigue oculta en algún rincón del jardín. Esta experiencia ha dejado a la comunidad educativa con una mezcla de nostalgia y resignación, pero también con una sensación de unión y esfuerzo compartido.

El evento, aunque con un resultado inesperado, se ha convertido en una anécdota memorable para toda la comunidad del IES Rafael Reyes. Los estudiantes actuales, junto con los antiguos alumnos y profesores, han compartido historias y risas, recordando los momentos vividos durante la creación y enterramiento de la cápsula. Esta búsqueda ha resaltado la importancia de los recuerdos y cómo estos perduran más allá de los objetos físicos.

Esta noticia nos hace reflexionar sobre el valor de la memoria colectiva y cómo las experiencias compartidas nos enriquecen. Continuaremos buscando la cápsula, pero mientras tanto, hemos ganado algo aún más valioso: el espíritu de colaboración y el fortalecimiento de nuestros lazos como comunidad educativa.



¿Quién sabe? Tal vez algún día la cápsula del tiempo sea descubierta y, con ella, los sueños y esperanzas de aquellos jóvenes estudiantes de hace seis años. Mientras tanto, estos recuerdos permanecerán en los corazones de quienes participaron en su creación y búsqueda, dejando una huella imborrable en la historia del IES Rafael Reyes de Cartaya.